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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Radweg zwischen August-Bebel-Straße und Eingang Filmpark

Erstellungsdatum 14.02.2011
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Datum der Sitzung: 02.03.2011

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Von Bürgern wird immer wieder kritisiert, warum an der Großbeerenstraße zwischen August-Bebel-
Straße und Eingang Filmpark kein Radweg vorhanden ist.
Angesichts der hohen Verkehrsdichte in der Großbeerenstraße ist das ein erhebliches Sicherheitsrisiko 
für Radfahrer.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Was spricht gegen die Einrichtung eines Radweges in der Großbeerenstraße zwischen August-Bebel-
Straße und dem Eingang Filmpark?

gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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